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Protokoll Ortsbeirat 10.12.2009 

Niederschrift 

zur 11. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Seeburg am 10.12.2009 

im Gemeindehaus, Alte Dorfstr 15, OT Seeburg 

 

 

Tag der Einladung:  02.12.2009 

Ort:    Gemeindehaus, Alte Dorfstr 15 

Beginn:   19.30 Uhr 

Ende:    21.34 Uhr 

 

Anwesende:   Herr Wunderlich  

    (Ortsvorsteher) 

    Herr Dr. Melzer 

    (stellv. Ortsvorsteher) 

    Herr Schmidt 

    Herr Hornhardt  

    Herr Karras 

Gast:    Herr Hemberger 

 

Protokollführung:   Frau Goerke 

 

 

Gäste: 13 Einwohner  

 

 

 

Tagesordnung: 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Bestätigung der 

Tagesordnung 

2. Informationen des Ortsvorstehers 

3. Bürgerfragen 

4. Kontrolle der Prüfaufträge an die Verwaltung 

5. Aussprache zur Informationsveranstaltung am 03.09.09 (Antrag von Herrn Karras) 

6. Begrüßungsschreiben für Erstbewohner in der Gemeinde Dallgow-Döberitz und dem 

Ortsteil Seeburg (Antrag von Herrn Karras – Vorlage zur Einladung zum 01.10.09) 

7. Antrag “Hauptamtliche Mitarbeiter der Stasi” (Antrag von Herrn Karras,  

 Vorlage Juni 2009) 

8. Schwerpunkte für Vorschläge des Ortsbeirates zur Neufassung des Flächennutzungs-

planes von Dallgow-Döberitz und weiteres Vorgehen 

9. Verschiedenes, u. a. 

 Prüfung der Tagesordnungsvorschläge von Herrn Karras vom 07.01.09 

Festlegung der Schwerpunkte der nächsten OB-Sitzungen 
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TOP 1 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Bestätigung der 

Tagesordnung 

 

Herr Wunderlich begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

TOP 2 

Informationen des Ortsvorstehers 

 

• Herr Wunderlich informiert darüber, dass ein Konzept über die „Ortserweiterung 

Seeburg“ mit anschließender Diskussion zum Flächennutzungsplan auf der 

Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirates stehen wird, dazu werden Herr 

Freiherr von Spoercken und Herr Fockenberg mit eingeladen. Zuvor wird der 

Bauausschuss auf seiner Sitzung am 05.01.2010 dazu beraten. 

 

• Herr Dietrich hat Vorschläge zur Planung des Geländes um die Havellandhalle wie z. 

B. Parkplätze, Minigolfanlage, Tennisplätze, Zeltplätze gemacht. Diese sollen im 

Bauausschuss besprochen werden, da sie genehmigungspflichtig sind. 

 

• Bauamt und Kämmerei sollen sich über die Gestaltung des Parkplatzes am Backshop 

und den Anger-Dorfteich als Ortsmittelpunkte abstimmen. 

 

• Die Verlängerung des Radweges Engelsfelde-Berlin kostet voraussichtlich mehr. 

 

• Zum Volkstrauertag ist die Veranstaltung der Kirchengemeinde auf dem Friedhof sehr 

gelungen. 

 

• Der Billardtisch für den Jugendclub soll am 18.12.2009 geliefert werden. 

Trainerstunden von Experten aus Potsdam finanziert der Heimatverein gemeinsam mit 

dem Ortsvorsteher. 

 

• Herr Karras: Die Diskussion zum Fußballplatz und möglichem Standort in Seeburg 

sollte im Sozialausschuss erfolgen. 

 

 

TOP 3 

Bürgerfragen 

 

• Herr Ossig: Vermessungsarbeiten an der Havellandhalle und Gatower Weg - wem 

gehört das Gelände und was ist dort geplant? 

• Herr Hemberger: das Gelände ist verkauft, aber niemand weiß, wo sich der Eigentümer 

aufhält 

• Frau Steinig: Sportplatz sollte angelegt werden, wo? Gekauft wurde die Fläche hinter 

der Kita -> Aufnahme in den Flächennutzungsplan? 

• Herr Baran zur Ordnung und Sauberkeit in Seeburg: Rasen mähen am Staakener Weg 

sollte 2010 zur Pflege beauftragt werden; Schwarzer Weg ist zugewachsen, Wasser 

läuft runter und überflutet die untere Straße 

• Herr Karras: Bäume an den Straßenlaternen sollten ausgeästet werden 

• Herr Wunderlich: Müll wurde abgeladen am Golfplatz, an den Straßen Engelsfelde – 

Berlin - Groß Glienicke und an der Einfahrt zum Sportplatz 
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TOP 4 

Kontrolle der Prüfaufträge an die Verwaltung 

 

• Herr Wunderlich fragt den Spielplatzausbau in der Semmelhack-Siedlung an; 

 Herr Hemberger: noch kein Ergebnis 

 

 

TOP 5 

Aussprache zur Informationsveranstaltung am 03.09.09 - (Antrag von Herrn Karras) 

 

• Herr Wunderlich: Aushang war nicht termingerecht, am 2.9. Prüfbericht erhalten, am 

3.9. konnten keine Gäste mehr ausgeladen werden, obwohl die Sitzung abgesagt 

wurde, kamen ca. 20 Bürger und Gäste 

• Herr Dr. Melzer stellt den Antrag, diesen TOP abzuschließen, auch Herr 

Hornhardt empfindet das Ergebnis der Diskussion unfruchtbar, er wünscht sich mehr 

Sacharbeit zum Wohle der Gemeinde und keine Parteipolitik 

 

  Abstimmungsergebnis zum Abbruch des TOP 5: 

  ja: 4  nein: 0 Enthaltungen:  1 

 

 

TOP 6 

Begrüßungsschreiben für Erstbewohner in der Gemeinde Dallgow-Döberitz und dem 

Ortsteil Seeburg (Antrag von Herrn Karras – Vorlage zur Einladung zum 01.10.09) 

 

• Dieser Antrag gehört zur Abstimmung in die Gemeindevertretersitzung im Januar 

2010 

 

 Empfehlung zur Einführung von Begrüßungsschreiben oder Verteilen von 

 Gutscheinen, z. B. für Bäcker oder Fitness oder Blumen und Abgabe an die 

 Gemeindevertretersitzung 

 

  Abstimmungsergebnis: 

  ja: 5  nein: 0 Enthaltungen:  0 

 

 

TOP 7 

Antrag “Hauptamtliche Mitarbeiter der Stasi” (Antrag von Herrn Karras, Vorlage Juni 

2009) 

 

• Herr Karras ist der Meinung, dass stasibelastete Menschen in Brandenburg die Wähler 

in Unklarheit vor der Wahl gelassen haben – er hätte eine Entschuldigung erwartet und 

stellt den Antrag: 

 

 Hauptamtliche Mitarbeiter der Stasi sollten in der Gemeinde Dallgow-Döberitz 

 und im Ortsteil Seeburg keine Mitwirkung an den politischen 

 Entscheidungsprozessen haben 

 -> zur Annahme des Antrages wurde abgestimmt: 

 

  Abstimmungsergebnis: 

  ja: 1  nein: 3 Enthaltungen:  1 



Seite 4 von 4 

Protokoll Ortsbeirat 10.12.2009 

 

 

TOP 8 

Schwerpunkte für Vorschläge des Ortsbeirates zur Neufassung des Flächennutzungs-

planes von Dallgow-Döberitz und weiteres Vorgehen 

 

• Herr Wunderlich schlägt vor, eine Bürgerversammlung zu planen, da Seeburg viele 

interessierte Bürger hat. 

• Dr. Melzer meint, die Meinung der Bürger ist wichtig für eine Empfehlung des 

Flächennutzungsplanes. 

• Herr Weber könnte sich auch die Durchführung von Bürgerworkshops vorstellen. 

• Zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung oder zur nächsten Sitzung sollen Herr 

Freiherr von Spoercken und Herr Fockenberg sowie Frau Kern eingeladen werden. 

 

 

TOP 9 

Verschiedenes 

 

 Prüfung der Tagesordnungsvorschläge von Herrn Karras vom 07.01.09: 

 Der Ortsvorsteher prüft die noch offenen Punkte. 

  

• Schwerlastfahrzeuge 7,5 t -> Schild? 

 

• DSL-Funkmast stört bei Herrn Karras die Heizungsanlage 

 

• Herr Hemberger informiert über die Planung der Aufstellung einer Breitband-

Parabolantenne in Seeburg 

 

 

 Festlegung der Schwerpunkte der nächsten OB-Sitzungen: 

 

• Herr Hornhardt schlägt vor, auf der Homepage eine Mecker-Kummer-Seite oder ein 

Gästebuch durch Herrn Baran einzurichten – gesponsert von Herrn Seelke 

• Herr Müller empfiehlt einen E-Mail-Link 

 

• Informationen zum Haushaltsplan 2010 für Seeburg 

 

 

 

Herr Wunderlich beendet die Sitzung um 21.34 Uhr 

 

 

 

 

 

 

Harald Wunderlich       Claudia Goerke 

Ortsvorsteher       Protokollantin 

 


